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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Willem Krüger bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:05 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Willem Krüger,

Tobias Lotz,HeidiMeyenberg, LyndaNdada, Jessica Plaßmann,DominikPetersdorf&Nicolas Schuler

Es sind folgende Gäste anwesend: Sarah Nicole Nestler, Tim Luca Lambrecht.

2 Protokollannahme

Folgende Protokolle wurden im Rahmen der Sitzung von Annika aufgeführt und ohne Gegenrede

angenommen: 185, 186, 188, 189 & 191.

3 Anträge

Antrag 192_01 zur Aufrüstung des AStA-Servers wurde besprochen. In diesem geht es um eine Erhö-

hung der Speicherkapizität von 60 GB auf 200 GB. Es wird festgestellt, dass der jährlich zu zahlende

Preis von 192€ auf 234€ steigen wird.

Es wird der Antrag gestellt, den AStA-Server aufzurüsten.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 192_01 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (192_1).

4 Berichte

4.1 Nextcloud

Eswird berichtet, dass aktuell dieNummern der aufNextcloud abgelegtenAnträge nicht soweiterlau-

fen, wie dies imProtokoll für Beschlüsse der Fall ist. Somit kann es imFalle einer Ablehnung passieren,
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dass sich die Antragsnummer von der Beschlussnummer unterscheidet. Annika, Nicolas undDominik

halten fest, dass dies noch geregelt und somit geändert werden muss.

4.2 Fahrradreparaturstation

Tobias berichtet, dass ein neues Angebot für die Fahrradreparaturstation eingeholt wird, da das alte

Angebot abgelaufen ist. Eine Antwort steht hier noch aus.

5 Sonstiges

5.1 PST-Formular

Das PST-Formular wird nächsteWoche freigeben. Der genaue Terminmuss allerdings noch durch das

Sportreferat festgelegt werden.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:43 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Willem Krüger

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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